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義家弘介氏「日教組国賊論の証明」 2010/05/06 09:23 

  北海道の先生から組合活動の資料を入手 
  

 こうして校長を脅す！日の丸・君が代 

 阻止はこうしろ！生々しい衝撃の手記 

  
  
 連休期間中に行われた保守系活動の現場レポートを優先させたため、タイミングはすっかり逸してしまいましたが、WILL6月号

から「独占スクープ！日教組国賊論の証明」と題した義家弘介参議院議員の手記の抜粋を紹介致します。 
  
 日教組問題というと、この義家議員や中山成彬氏、伊藤玲子さん、小林正氏の名前がすぐに浮かびますが、新聞記者では現

在は官邸キャップとなっている産経新聞の阿比留瑠比氏がやはり筆頭格でしょう。 
  
 彼のブログで四年近く書きためてきた日教組関連の話題を再編集した「民主党と日教組」が近く出版されるそうです。間もなく参

議院選挙、あの輿石東は改選期で有力対抗馬の宮川典子さんが激しく追い上げてる、という絶好のタイミングでの出版です。こ

れは是非とも購入して山教組の悪行を山梨県民に広く知らせたいですね。 
  
 近よく思うことに、日教組や民団・総連、創価学会や解放同盟等々の家に、識別できるサインやマークみたいなものがあると

良いな、ということです。例えば北教組の家にはその組合員であるマークがあれば、地域の世論はそれなりの対応をするし、違っ

た目で見るようになるでしょう。過激な反日活動をする一方で、普段はそれを隠して普通に生活する、考えてみると「なりすまし」

はおかしい、と考える今日この頃です。 
  

  
 WILL6月号は定価780円で好評発売中です（画像クリックで目次ページへ） 

  

 組合活動の実態 

  
 北教組から小林千代美議員への一千六百万円の違法献金問題が発生して以降、北教組の組合活動の実態について調査を

続けてきました。そのなかで、組合活動の詳細な内容が分かる文書を大量に入手することができました。 
  
 これまでも、組合員が自分たちに都合のいい主張を通すために行っている強烈な交渉や、校長つるし上げの実態はありまし

た。しかし、なかなか物証が得られず、「たしかに日教組は昔は過激だった。しかし、今は違うのではないか」と言われ続けてきま

した。 
  
 そこで北海道を駆け回り、多くの現場の先生方の協力も得て、今まさに行われている組合活動の実態が白日の下に晒される

資料を入手したのです。 
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 まずは「校長着任交渉」です。新任の校長が赴任したときに、真っ先に突きつけられる「交渉」で、その内容は信じられないもの

です。本来、校長が赴任後にまずやらなければならないのが新年度の方針を決める会議で、新学期からの一年間をどのような

方針で、どのような日程で学校運営をするかを決めなければなりません。 
  
 公務分掌と言われる担任や分担の決定もあり、四月一日から入学式の間の約一週間の間に会議が行われますが、北教組組

合員はまず校長に対し、「校長着任交渉」を行います。それが終わるまでは方針会議には参加できない、という構えです。 
  
 「校長着任交渉」という文書の冒頭で〈着任にあたって、学校運営の基本姿勢について伺いたい〉と前置きし、まずはこう間いか

けます。 
〈日本国憲法の尊重が、当然学校教育に求められると考えるがどうか〉 
〈児童・生徒の人権を擁護すべきと考えるがどうか〉 
〈保護者や子ども・国民の負託に答える態廣を堅持するか〉 
  
 これらは、あえて校長に聞かずとも当たり前の内容ですが、校長の返答を文書に書き込み、記録するのでプレッシャーがかかり

ます。そして項目が進むにつれ、次第に「交渉」の目的が明らかになっていきます。 
〈職場の全ての教職員の意見を尊重し、民主的な学校運営に努カするか〉 
  
 「民主的」などという言葉を使っていますが、要は、組合が頷かなければ学校運営もままならないぞ、という脅しです。さらに続き

ます。 
〈労働基本権を尊重するか〉 
〈勤務条件にかかわることはすべて交渉事項と考えるがどうか〉 
これは、時間割も勤務時間も何もかも、組合と交渉をした上で決めなければならないということです。  

  
  

 
  

  校長を脅す 

  
 さらに〈本部・本庁間の諸確認を遵守するか〉と、これまで組合の交渉によって骨抜きにされてきた教育委員会との確認を守る

ことを約束させます。"職員との交渉"と言っても、結局は自分たちの都合のいい結論しか認めないということです。 
〈自主的・創造的な教育を発展させるために努力するか〉 
要は、指導要領を逸脱した自主教材の使用を認めろ、という要求です。 
  
 このような「交渉」という名の、組合による一方的な要求、脅しに近いような内容を、着任早々の校長に突きつけ、回答を求め

る。組合の要求を聞かなければ間近に迫っている入学式の準備に協力しない、と脅すのです。 
  
 入学式の準備は、パイプ椅子を並べる、ステージ上の設置、式次第の作成などいろいろありますが、もしも教員の協力を得られ

ないとなれば、校長一人で準備しなければならなくなる。 
  
 また、組合員が担任を持っていれば、入学式に担任が休暇を取って出席しないという事態を招きかねません。これは校長にと

ってもつらいし、何より子供たちにとってよくない。このような事態を回避するには、校長は着任交渉の内容を呑むより他にないの
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です。 
  
 この三月、北海道のある学校の校長が、卒業式での日の丸・君が代の導入を正常化しようと、組合員を含む教職員と交渉をし

ました。「ここは公立学校だから」と説得にかかりましたが、組合の教員から言われたのは「では我々は退席します」。 
  
 その二人は卒業生の担任だったそうです。担任が式に出ないとなれば、 もかわいそうなのは子供たちです。しかし彼らは、子

供たちの卒業の儀式などはどうでもいいと思っているのでしょう。式の主役であるはずの生徒そっちのけで、自分たちのイデオロ

ギー闘争の手段にしているのです。（中略） 
  

 
  

 逮捕された先生の"嫌国旗" 

  
 「日の丸・君が代に賛成の教員を教頭として認めるわけにはいかない」との考えが教頭任用チェツクリストに含まれていました

が、それでも文科省の調査では「日の丸・君が代は一〇〇%実施されている」との結果が出てしまいます。しかし、実体を伴って

いないものであることは明白です。 
  
 先月号でも少し取り上げましたが、北教組は今年の一月二十九日に「2009年度卒業式・2010年度入学式における「日の丸・

君が代」強制に反対する当面の地取り組みについて（支部案）と題する「国旗国歌排除マニュアル」を配布しています。 
  
〈「職務命令」はなじまない〉〈学校から完全に「日の丸・君が代」を排除することを基本〉などとし、徹底的に「排除闘争」を行いまし

た。 
 具体的には《ピアノや吹奏楽による伴奏の強制を許さない〉〈 終局面においては(中略)「日の丸」についてはポール掲揚にと

どめさせ、式場導入を阻止〉、などと書かれています。 
  
 このような状態ですから、当然、「日の丸・君が代実施一〇〇%」などということはありえません。事実、二〇〇九年九月三日に

北教組中央執行委員長代理・長田秀樹名義で出された文書では、「国歌斉唱時に起立しなかった」職員二名が処分されたことが

明らかになっています。ちなみにこの長田氏は、小林千代美議員陣営への違法献金事件で、政治資金規正法違反で逮捕、起訴

されています。 
  
〈××教育委員会(××教育長)は九月三日、同町の小学校の教員二名(北教組組合員)に対して、三月の卒業式において「国歌

斉唱時には起立して斉唱することを命ずる」とした校長の『職務命令」に違反したことを理由に、「文書訓告」を決定し、本人に対し

て通知しました。 
  
 二名の教員は、××教委が出した「日の丸・君が代」を子どもや教職員の内心の自由と教育の自由を守るため、不起立を行った

ものです〉 
そして保護者の「日の丸・君が代を実施して欲しい」という願いすらも勝手に歪曲し、このように述べています。 
  
 〈××教育長は地域や保護者を煽動して学校の「日の丸・君が代」の「適性実施」を目論みました。こうした不当な行為によって、

保護者から教職員に対し、「子どもたちが大きな声で国家を歌えるよう、きちんと指導すること」「ステージ正面に国旗をはること」

等を求める要請書が提出されました。 
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 これは、教育長自らが教職員と保護者の関係に意図的に亀裂を生じさせるものであり、決して許されるものではありません〉 
  
 国旗・国歌について、しっかりと学校で教育して欲しいという保護者意思は、「意図的」に植えつけられたものだとの主張。「内心

の自由を侵害するな、日の丸・君が代を強制するな」といいながら、「日の丸・君が代を教えて欲しい」という親の「権利」は真っ向

から否定しているのです。 
  

 
  

 教育長に「ハガキ攻撃」 

  
 そして文書の末尾には、「××教育長宛に抗議の打電」をするよう求め、住所が記載されています。私も横浜市の教育委員だっ

た時に、たくさんこの手のハガキを送りつけられました。文面を見れば組織的にやっていることは一目瞭然ですが、教育局や教

育長にとっては「このままでは教育行政に支障が出るぞ」との脅しになりかねません。 
彼ら北教組にとって、「国旗・国歌排除闘争」は何よりも大事であるようで、 
  
 今年三月九日には、「〇九年度（一〇年三月）卒業式の「日の丸・君が代」強制反対闘争の調査報告用紙の送付について」とい

う文書が、先ほどのものと同じく長田氏の名前で出されています。そこには十三項目、二十余問にも及ぶ調査項目があり、決め

られた提出期限までに報告を上げることが義務付けられています。 
  
 〈学習会・反対決議、校長交渉〉について、きちんと行われたかどうかから始まって、〈式の形式・儀式的要素の排除〉〈(国旗)掲
揚の有無〉〈掲揚行為を行ったのは誰〉〈(君が代の)演奏内容について、テープ演奏のみ(か)〉など、事細かに報告させていま

す。 
  

    
  
 日教組がどうしても国旗・国歌を否定し、日本国を否定したいのであれば、今すぐ公務員である教員を辞めて市民活動家として

生きていけばいい。私が勤めていた北星余市高校は私立校で、礼拝の時間がありましたが、もし私が「仏教徒なのでその授業は

できません」と言ったら、クビになるでしょう。 
  
 ところが、日教組は公務員だからクビにならない。それをいいことに子供を人質にとり、税金を使って国家転覆活動を行ってい

るのが、北教組をはじめとする日教組なのです。 
  
 これだけ活発な組合活動の一方、組合に参加せず、子供たちと向き合うことを大切に思っている先生もいます。三月の参院予

算委員会で小林千代美議員の選挙資金問題にからみ、北教組の組合活動の実態等について発言してから、北海道をはじめ多

くのまともな先生方から連絡をいただきました。 
  
 北海道のある"非組合員"の先生から来た手紙には、非組合員には学校運営において重要な連絡さえ来ないことや、組合に入

っている職員には相談すらできない現状を悩む、悲痛な思いがつづられていました。これは「職員室いじめ」ともいうべき状況で

あり、とても子供たちに「みんな仲良く」「いじめをなくそう」などとは言えるわけがない。（後略、WILL6月号P74-76、P83-84） 
  

4義家弘介氏「日教組国賊論の証明」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1586957/



 

  
タグ： 義家弘介  日教組  国賊論  WILL6月号  中山成彬  伊藤玲子  小林正  阿比留瑠比  民主党と日教組  産経新聞   

======================================== 

  

「たちあがれ日本」、有楽町で街頭宣伝 

  
   他の新党がさっぱり街宣活動に動かないなかで、「たちあがれ日本」は5日、有楽町の東京交通会館前で約40分と短時間の

街宣を行った。新宿、浅草に続く三回目。まるで真夏日のような暑さの中、与謝野、園田、藤井、平沼の四氏がマイクを握り、代

表の平沼氏は民主党が進めようとしている「外国人参政権法案」の危険性を訴えていた。 
  

  
初にマイクを握った与謝野馨氏。意外と力強い挨拶をしていました。  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/06 10:16Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、おはようございます。 
記事UPありがとうございます。 
昨日の東京は暑かった！その中でたちあがれの４人、がんばってますね！ 
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発表された骨子には拉致被害者の救出がかかれてる。 
ブルーリボンが輝いてます。 

 
近は私、与謝野さんに注目してます。消費税を上げる、このことで攻撃してくる人もいま

すけど別にいいですよね、これはこれで政策ですから。 
鳩山みたいに議論もしないとか耳障りのいいことばっか言って逃げてるよりよっぽどマシ。

2010/05/06 10:51

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

まだ5月号で…（汗） 
5月号の義家氏の寄稿も読み応えたっぷりで。 
楽しみです。  

 

2010/05/06 13:52

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>発表された骨子には拉致被害者の救出がかかれてる。 

>ブルーリボンが輝いてます。 
 
はい。これからも「我々サイドの政党だ」と思います。 

 
> 近は私、与謝野さんに注目してます。消費税を上げる、このことで攻撃してくる人もい

ますけど別にいいですよね、これはこれで政策ですから。 

 
消費税上げは遅かれ早かれ避けられないでしょう、これについては国民の理解はかなり

あると思いますよ。 

 
>鳩山みたいに議論もしないとか耳障りのいいことばっか言って逃げてるよりよっぽどマ

シ。 

 
悪と比較してはかわいそうですよ(^^；。  

 

2010/05/06 13:54Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。  
 
>まだ5月号で…（汗） 
 
月刊誌って、さっさと読破しないと次が来てしまいますからね(^^；。 
 
>5月号の義家氏の寄稿も読み応えたっぷりで。 
 
ええ、義家議員は本当に頑張ってますよね。 

 

2010/05/06 14:28Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
今日も熱いですね。 
たちあがれ新党頑張っておられますね。 
応援しています。 
義家氏の 日教組批判タイムリーで、良いですね。 
阿比留氏も、日教組の本田されるそうですね。 
輿石は,絶対落選させたいですね。 
 
自民党には、教育 国防での、スペシャリストが揃っていますね。 
与党が、幼稚園内閣なのいで、より輝きます。きっと政権奪還しましょう。 
頑張ります。 

 
花うさぎ様 熱いので 無理しないでくださいね。  

 

2010/05/06 15:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>たちあがれ新党頑張っておられますね。 
>応援しています。 
 
あの園田氏は「私達の役割は民主党政権阻止まで、あとは若い人に任せたい」と云って
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ましたけど、若いのがヘタレばかりですね。 

 
>輿石は,絶対落選させたいですね。 
 
御意！。諸悪の根源ですから何としても実現したいです。 

 
>与党が、幼稚園内閣なのいで、より輝きます。きっと政権奪還しましょう。 
 
一番早いのは民主を割ることなんですが。 

 
>花うさぎ様 熱いので 無理しないでくださいね。 
 
ありがとうございます(--)。 

2010/05/06 16:44Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
エントリーとは違いますが、 

 
「たちあがれ日本」を応援したいのですが、選挙ではどういう保守側の投票行動が民主打

倒になるのか？ 判断が難しいところです。 

 
創生日本が居残る「自民党」が保守の核＋保守系新党が過半数を制する算段を考えな

いと民主党＋大作党を利することになってしまいます。 

 
どうした良いのか？ほとほと迷います。 

 

2010/05/06 17:20Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、いつもためになるエントリーありがとうございます。 
学校で国旗掲揚、国家斉唱が行われない実態があること自体、本当に信じられません。

私の小学校時代の朝礼では、君が代を歌い、日の丸がポールをするすると揚がっていく

のを見るのはごく普通のことでしたけど（ちなみに昭和40年代です？！）。こういう記憶の

ない子供たちが日本の将来を担っていく（「きた」、あるいは「いる｝）のかと思うと、暗澹た

る思いがしますし、今の政治状況を見ても、さもありなん、という感じです。 近は卒業式

でも「蛍の光」や「仰げば尊し」を歌わない学校が多いそうで、私の常識では理解できない

ことだらけです。 

 
たちあがれの有楽町の街頭演説、行きたかったけど事情で行けなかったです。今回は聴

衆の反応はどんな感じでしたか？スポーツ新聞記事によると聴衆の中から参院選の立候

補希望者が現れたとか。でもいまひとつ一般には広がりに欠けていますね。昨日の産経

新聞の分析でもこのままの支持率だとわずか1議席しかとれないとか。もどかしい思いで

いっぱいです。  

 

2010/05/06 17:26Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
池上彰氏が中国を礼賛しているので胡散臭いと感づいていたのですが 

 
昨日、ツイッターに下記のサイトが拡散されていました。 

 
http://blog.livedoor.jp/saihan/archives/51721705.html 
 
やっぱり、と確信しました。 

 
NHKは工作員の研修所のようです。  

 

2010/05/06 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>どうした良いのか？ほとほと迷います。 
 
正直言って私もよくわかりませんが、民主党は今回はかなり獲得票数を減らすでしょう。

 

7義家弘介氏「日教組国賊論の証明」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1586957/



従って比例も減るはずです。 

 
問題は選挙区で、一人区ではほとんどが自民との対決になっているはずですから、ここで

反民主で結束できれば良いのですが。 

 
しかし「勢いのある」とされるみんなの党。その政策は民主とそっくり、渡辺喜美代表は昨

年秋の首班指名で「鳩山由起夫」に投票した人です。 

 
桝添新党も民主に近いし、イザとなったら新党＋自民連合より新党＋民主連合になりそう

な予感も？。 

 
反民主で団結せよ！といってもみんなの党がネックです。結局保守色が強いのは「たちあ

がれ日本」なんですよ。第一の目標が「打倒民主！」ですからね。  

2010/05/06 17:48

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>暗澹たる思いがしますし、今の政治状況を見ても、さもありなん、という感じ

です。 

 
左翼65年の洗脳教育、洗脳キャンペーンの集大成が現政権でしょう。 
 
>たちあがれの有楽町の街頭演説、行きたかったけど事情で行けなかったです。今回は

聴衆の反応はどんな感じでしたか？ 

 
とにかく真夏日で暑すぎました。奥の建物の影で聞いている人も結構いて、まとまり、盛り

上がりは残念ですが新宿の比ではありませんでした。 

 
ちなみに誰も旗を掲げていなかったので、私は一人で小さめのＺ旗を掲げていました。私

と同じ「日の丸＋拉致」のバッジをつけた方が「目立ちますよ」と云ってくれ、公安の方が

「ニヤ」としただけでした。 

 
＞スポーツ新聞記事によると聴衆の中から参院選の立候補希望者が現れたとか。 

 
へえ～知りませんでした。だれか行動する保守から手を挙げないですかね？ 

 
＞昨日の産経新聞の分析でもこのままの支持率だとわずか1議席しかとれないとか。も

どかしい思いでいっぱいです。 

 
やっぱりいままで「平沼さん、新党を！」と云ってきた人は全力で応援して欲しいですね。

彼をこれ以上挫折させることは「日本」の終わりを意味しますよ、本当に。  

 

2010/05/06 17:49

Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>やっぱり、と確信しました。 

 
情報感謝です。やっぱりね(^^；。 
 
>NHKは工作員の研修所のようです。 
 
彼はこうしていままで子供を洗脳してきたのでしょうね。 

 

2010/05/06 18:37Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。 
この山岡も 輿石に負けず劣らず、悪相ですね。これで、民主は、左翼からも、自民よりか

らも、無党派層からも、嫌われ、もう露と消えてほしいです。 
 民主党の山岡賢次国対委員長は６日、党本部で開いた会合で、米軍普天間飛行場（沖

縄県宜野湾市）の移設問題に触れ「直接国民の生活には影響していかない」と発言、沖

縄県糸満市議から抗議を受け、すぐ撤回して謝罪した。 
 山岡氏は「地方に行くと普天間（問題）は何か雲の上の話で、子ども手当は自分たちの

生活の話との思いもあるような感じだ」とも述べた。 
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馬鹿か、これが民主党の正体でしょうね。 

 
中川昭一氏の無念さを思えば、平沼氏を支えないでどうするのでしょうか。 
朝鮮情勢がきな臭くなってきましたね。普天間で、もたついているようでは、米国も韓国

も、本気で、日本を見放すかも。 
この政権では、有事の対応力ゼロですね。社民は親北、反米、民主は媚中。こういうとき

は 平沼氏のような、真正保守の出番なのですが。  

2010/05/06 18:50

Commented by しばりょう さん 

池上彰氏 

 
NHK子供ニュース昔は，家内が私にはちょうどわかりやすいわ。 

っと見ていたようですが、子供ニュースと称してかなり偏向した、番組 たとえば 天皇在

位50年祭をスルーしたり、自民党をあれだけ叩きながら、民主党にはやさしい。 
近日曜の朝になったので、見ませんが、大人も子供の洗脳されやすい、NHKらしい姑

息なやり方です。 
竜馬伝もすっかり熱が冷め、 近は見ないですね。 
「竜馬がゆく」で感じた、躍動感がなく、もっと、時代が生き生きと描かれていたはずなの

に、演出と映像のせいか暗いですね。  

 

2010/05/06 20:28

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>この山岡も 輿石に負けず劣らず、悪相ですね。 

 
確か選挙を有利に運ぶために、山岡荘八の名前が欲しくて藤野から養子で山岡姓に替

えた男ですよね。良い話は聞いたことがないですよ。 

 
>馬鹿か、これが民主党の正体でしょうね。 
 
おお～よく言ってくれました(^^)。 
 
>中川昭一氏の無念さを思えば、平沼氏を支えないでどうするのでしょうか。 
 
何だか、政治家より一般の保守系市民の方が余程まともだと思いませんか？ 

 
>こういうときは 平沼氏のような、真正保守の出番なのですが。 
 
お母さんですらデモで抗議の声を上げる時代です。我々も平沼氏を支援するために出来

ることから着実にやりましょう。 

 

2010/05/06 20:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
> 近日曜の朝になったので、見ませんが、大人も子供の洗脳されやすい、NHKらしい

姑息なやり方です。 

 
本当ですよね。 

 
>竜馬伝もすっかり熱が冷め、 近は見ないですね。 
 
やっぱり。 

 
>「竜馬がゆく」で感じた、躍動感がなく、もっと、時代が生き生きと描かれていたはずなの

に、演出と映像のせいか暗いですね。 

 
司馬遼太郎氏の作品に限らず、原作を読んで感激した作品が映画やテレビドラマになっ

てまた感激、と言うケースは少ないのでは、と思います。 

 
活字を通じて自分の中で育んだイメージが、映像で描写された世界とギャップを感じるか

らで、加えてNHKのように作為的な表現を平気でやる場合は、むしろ反感を覚えても不
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思議はないですね。 2010/05/06 20:36

Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今晩は。いつも更新ご苦労さまです。 
日教組の横暴は、なかなか表に出てきませんが、こういう形で具体的に指摘さ

れると、その陰湿さが際立ちますね。正に共産主義者の典型だと思います。 
話変わって、ネットでは大分騒がれてきた宮崎の口蹄疫ですけど、益々酷い事になってい

るようですね。 

http://www.iza.ne.jp/jump/http%253A%252F%252Foncon.seesaa.net%
252Farticle%252F148939880.html 
こんな所からでも、日本を破滅に追いやれるんだ、と遅まきながら気がつきました。日本

の国益の為には、存在してはならない政党です。民主党は。  

 

2010/05/06 20:44

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
NHK、またくだらない 討論番組やってますね。 

草食系の代表は、はとぽっぽですね。 
こんな若者ばかりでないのに、NHKは、若者から、ぎらぎらした、エネルギーをうばいたい

のでしょうか。 

 

2010/05/06 20:57Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、こんばんわ。 
さっき赤池先生のブログ更新があって知ったんですが、 
「伝統と創造の会」が全国キャラバンするそうです。保守八策というものも作ってくれまし

た。戦後被占領体制からの脱却ってことで村山と河野談話の見直しが入ってます。 
自民党の中の保守も動いてるみたいですね。 
もっと動きやすくするためにも 
たちあがれ日本を益々応援しなくては。はなうさぎさんも後でごらんになってくださいね、

元気が出ますよ。 

http://akaike.blog-freejapan.jp/%e5%8f%8d%e6%b0%91%e4%b8%b
b%e6%94%bf%e6%a8%a9%e6%95%91%e5%9b%bd%e9%81%8b%e
5%8b%95%e3%80%8c%e4%bf%9d%e5%ae%88%e5%85%ab%e7%a
d%96%e3%80%8d 
 

 

2010/05/06 21:02Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
>確か選挙を有利に運ぶために、山岡荘八の名前が欲しくて藤野から養子で山岡姓に替

えた男ですよね。良い話は聞いたことがないですよ。 
>何だか、政治家より一般の保守系市民の方が余程まともだと思いませんか？ 
 
花うさぎ様を代表に、政治家より，一般市民のほうが、危機感持っていますね。行動 ブロ

グも、プロの政治家に見せてやりたいですね。自民党若手と、民主のまともな若手は、花

うさぎ様のブログみて、勉強せいといいたいです。おまえら、高い給料貰って、プロと言う

自負はないのかと。一銭のみかえりもなく、頑張ってる保守ブロガーを見習えと、また怒っ

てしまいました。 

 
>お母さんですらデモで抗議の声を上げる時代です。我々も平沼氏を支援するために出

来ることから着実にやりましょう。 

 
このお母さんのデモはすごいことですね。身近な女性でここまで、危機感もつのは、難し

いことだと思いますのに、素晴しいですね。女性は子宮でものを考えると聞きましたが、そ

れを乗り越えた、行動に、驚嘆しています。 

 
山岡荘八氏の歴史小説すきなんですが、この山岡がなぜ、名乗っているのか腹立たしい

です。 

 
山岡氏の 織田信長は、 高ですね。すっかり信長ファンになりました。 
今の政治家に信長のような、エネルギーを注入してやりたいです。 
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2010/05/06 21:22Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんばんは。 
 
>正に共産主義者の典型だと思います。 

 
はい。日本を解体しようとする確信犯的反日ですね。 

 
>話変わって、ネットでは大分騒がれてきた宮崎の口蹄疫ですけど、益々酷い事になって

いるようですね。 

 
これはまだ詳しい情報をチェックしてませんが、ひょっとすると民主党政権が故の人災か

も知れませんね。政府の怠慢、ここに極まる、でしょう。 

 

 

2010/05/06 21:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>こんな若者ばかりでないのに、NHKは、若者から、ぎらぎらした、エネルギー

をうばいたいのでしょうか。 

 
やっぱり「NHK解体」しかないですね。  

 

2010/05/06 21:35

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんばんは。 
 
>「伝統と創造の会」が全国キャラバンするそうです。保守八策というものも作

ってくれました。 

 
情報ありがとうございます。 

 
拝見しましたがちょっと生ぬるいというか迫力に欠けますね。「拉致と領土問題解決に強

い日本を創ります！」くらいのことを一番に持って来て欲しい気がします。 

 
>戦後被占領体制からの脱却ってことで村山と河野談話の見直しが入ってます。 
 
これは大歓迎です。 

 
>自民党の中の保守も動いてるみたいですね。 
 
もっと危機感を持ってダイナミックに動いて欲しい、野党なんですから。 

 
>もっと動きやすくするためにも 
>たちあがれ日本を益々応援しなくては 
 
応援しましょう、裏切り者！と云われたくないですよね。  

 

2010/05/06 21:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>政治家より，一般市民のほうが、危機感持っていますね。 
 
そう思いますよ。一般市民ですら抗議の街宣、デモを行うのですから、政治家がやらない

でどうするの？ですよ。 

 
企画が大変というなら街宣やデモに参加しろ、一緒にシュプレヒコールをあげろ、と云いた

いです。 

 
>今の政治家に信長のような、エネルギーを注入してやりたいです。 
 
いまは平時ではなく乱世の世の中ですからね。待っていては何も変わりません、自分で

動かないと。判っているはずなんですがね。  

 

2010/05/06 23:44Commented by snowdrop さん 
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＊わたしが知っていること 

 
昭和２０年代「日本は正しかった」と教える教員は公職追放に遭ったりした。戦

前の教員は敗戦にショックを受け辞めた者も多かった。ベビーブームや中学校

が義務教育になったこともあって、義務教育対象の児童生徒の数が増え、教員の数が足

りず、中学を卒業しただけでも「代用教員」になれた。夜間の青年学校などで教員免許を

出していた。特攻隊帰りのような人材も教員になった。教室にもビンタ多発。 

 
昭和３０～４０年代高度成長が始まると、いい人材は給料に誘われたりもして民間企業に

就職した。現在は退職し満額の年金を受け取って７０代に突入。昭和３５年の安保闘争の

中心世代。学生運動をやりすぎて民間企業に就職できなかったような人材が教育現場に

なだれ込んだ。安月給なので、給食が出るという理由であえて小学校を志願する者もい

た。福岡、旭川などで学テ闘争などを指揮。反日運動団体・日教組の基礎を築いた。ビン

タをしてでも正義を教えようとする教員は裁判に訴えられ敗訴。マスゴミでは『学校は楽し

いですか？』キャンペーン。 

 
昭和５０年代 田中角栄が日中国交回復をするための橋渡し役に社会党（槙枝）を使っ

た。そのご褒美に教員の労働条件を譲歩。給料を上げたり、宿直の廃止や休憩時間を勤

務の 後に付けることを認めたりした。保護者主催の謝恩会や、子どもとの休日の活動

が禁じられた。ゆとり教育が始まり、公立中学では英語、数学が週３時間しか学習できな

くなる。私立には規制がかからないので私立中学が増加。教科書誤報事件。第二次ベビ

ーブームで児童生徒の数が増え、教員も大量に採用される。ただ、浅間山荘事件以後な

ので、左翼運動については醒めているし、この時期に採用された教員の親は戦前、戦中

世代で革命的思想家は少ない。ただ、上の世代が作った日教組の運動方針を覆すほど

の闘争心も持たないので、組合から徐々に離脱。組織率を低くしたのはこの世代以降の

教員。現在５０代・学校の幹部の年齢。  

 

2010/05/06 23:45

Commented by snowdrop さん 

花うさぎさん、こんばんは 

 
北海道や沖縄にはどうして教員として良好な人材が集まらないのでしょう。今

でも全国どこでも、特に理数系の教員で良好な人材は学校現場になかなか集まりませ

ん。なぜでしょう？なぜ、集まらないのでしょう？？？ここに根源的な問題があると思うsn
owdropです。 
 
 
 
現在でも日教組に残り、分会長や支部長、書記長だの肩書きのついている人たちは特に

重症の左翼。 

 
こういう現状を改善していくためには、どうしたらよいのでしょう？？？ 

 
こういう保守系のブログなどにお集まりの方々が教員の世界に「人口侵略」していくしか無

いのじゃないか？（公明党・創価学会や民団はやっている。）・・・そしていつの間にか教室

で愛国的な授業が行われるようになっている！というようにならないものでしょうか？ 

 
保守の人材を教員にしましょう！ 
保守の人材はどんどん教員になりましょう！  

 

2010/05/07 04:39Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。  

 
正直言って私もよくわかりませんが、民主党は今回はかなり獲得票数を減らすでしょう。

従って比例も減るはずです。 
=> これには納得します。 
 
>問題は選挙区で、一人区ではほとんどが自民との対決になっているはずですから、ここ

で反民主で結束できれば良いのですが。 
＝＞ そうです。但し、立候補者調整を野党間で実行しないと、票が割れて結果民主有利

となることは絶対さけないといけません。 
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>しかし「勢いのある」とされるみんなの党。その政策は民主とそっくり、渡辺喜美代表は

昨年秋の首班指名で「鳩山由起夫」に投票した人です。 
＝＞ この党は国家観、国防について全く語りませんね。善美は武道館での「参政権反

対大会」に出席したらしいですが、人気取りの域をでないのでしょうかね？ 

 
 
>桝添新党も民主に近いし、イザとなったら新党＋自民連合より新党＋民主連合になり

そうな予感も？。 
＝＞ そういう可能性は否定できませんね。 

> 
>反民主で団結せよ！といってもみんなの党がネックです。 
＝＞ 善美党は経済政策・公務員改革に全力を挙げてくれれば、民主党のカルト的発想

に比べれば、そう怖い政党ではない気がしますが如何でしょうか？ 

 
 
結局保守色が強いのは「たちあがれ日本」なんですよ。第一の目標が「打倒民主！」です

からね。 
＝＞ 御意！勝利するには全国津々浦々で立候補者を立てて、数の勝利を目指すべき

です。それには相当なお金がかかるでしょうから・・・。 
ということで、振り出しに戻ります。 

 
兎に角、打倒民主＋公明＋社民であることは明白です！ 

 
 

2010/05/07 07:56

Commented by ef5861ja さん 

毎日、様々な情報提供、ありがとうございます。 
国旗、国家で思い出すのはアメリカ人の姿勢です。彼らは国旗掲揚、国歌吹

奏の際には、立ち上がって（当然、脱帽）、胸に手を当てて国旗の方を凝視し

ます。これは小さい子供のころから教育を受けているようです。 
なぜ、アメリカでできることが、日本でできないのでしょうかね。本当に残念です。  

 

2010/05/07 08:35Commented by 猫のひげ さん 

反日組織のなかでも、日教組は子供を洗脳するというところが特に悪質だ。許せん。少し

づつ、広まりつつあるが、やはり内部からの発信は重要と思う。 

 
反日連中の識別マーク、あると良いですね。層化関係の小売店などは赤・黄・青三色の

日よけが設置されていることが多いので判別可能ですが、全部というわけではない。この

三色は、韓国のドラマなどにも登場する色の組み合わせなのでわかり易い。品の悪い色

の組み合わせでセンスゼロだから、なるほど、という感じです。  

 

2010/05/07 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。私の印象も似ていますが 

 
>そのご褒美に教員の労働条件を譲歩。給料を上げたり、宿直の廃止や休憩時間を勤

務の 後に付けることを認めたりした。 

 
これは知りませんでした。そういう交換条件だったのですか？。 

 
勉強になりました(--)。 
 

 

2010/05/07 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん  
 
>こういう現状を改善していくためには、どうしたらよいのでしょう？？？ 
 
 
安倍政権の功績の一つに教育基本法の改正があると思います。日教組は目の敵にして

授業をほっぽり出して議員会館前で座り込みを続けていましたが、結論はまともな保守政

権を樹立して、日教組を解体に追い込むしかないと思います。 
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>保守の人材を教員にしましょう！ 
>保守の人材はどんどん教員になりましょう！ 
 
それは良い提案ですね。それには世論の後押しが必要ですが、日教組は問題だというの

は多数派ですのでチャンスは充分あると思いますよ。  

2010/05/07 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>ということで、振り出しに戻ります。 
 
がはははははは(^^；。 
 
>兎に角、打倒民主＋公明＋社民であることは明白です！ 
 
それは間違いありません、キッパリ！。 

 

2010/05/07 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。  
 
>なぜ、アメリカでできることが、日本でできないのでしょうかね。本当に残念です。 
 
全ては教育でしょう。国旗国歌の強要は思想信条の自由を侵すと裁判に訴えるのが当た

り前、そんな国は日本だけです。 

 
日教組は大陸でも半島でもさっさと好きな国に出て行けと叫びたいです。 

 

2010/05/07 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。  
 
>やはり内部からの発信は重要と思う。 
 
はい。大体「読んだらすぐに廃棄せよ！」って、自ら悪いことをしていると告白しているよう

なものでしょう(^^；。 
 
>反日連中の識別マーク、あると良いですね。層化関係の小売店などは赤・黄・青三色の

日よけが設置されていることが多いので判別可能ですが、全部というわけではない。 

 
絶対に必要だと思います。また組織の組合員もプライドを持っているなら堂々と表明すべ

きです。日教組の家と判って、地域から距離を置かれたら「好かれていないのだな？」くら

いのことは判るでしょう。 

 
まあ、左翼は昔から卑怯者、なりすましが多いですけどね。  

 

2010/05/09 11:17Commented by snowdrop さん 

To 花うさぎさん  
>To snowdropさん おはようございます。 
> 
>詳しい情報、ありがとうございます。私の印象も似ていますが 
> 
>>そのご褒美に教員の労働条件を譲歩。給料を上げたり、宿直の廃止や休憩時間を勤

務の 後に付けることを認めたりした。 

> 
>これは知りませんでした。そういう交換条件だったのですか？。 
 
交換条件としての書面を読んだ事があるわけではありませんが、槙枝日教組と交渉して

いたことは事実です。そして田中角栄に始まって、竹下、橋本など田中系派閥は支那朝

鮮利権確保のために左翼・日本社会党に教育内容や左翼教員へ（もちろんマスゴミへも）

優遇をしてきたと思っています。 

 
田中角栄が小学校しか出ていなくて、日本の首相になった！と騒がれて、『故郷新潟で小
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学校の恩師に会いに行くとあまりに貧乏な暮らしをしていたので、給料を上げる法律をつ

くった』と角栄が人情家で恩返しをしたような美談がマスゴミから流れて、いまだに信じて

いる人も多いですが、自分は宣伝としか思えないのです。 

 
田中系派閥が日本を牛耳っている時代、日教組委員長であった槙枝は日本の教育内容

の指針を決める中央教育審議会＝中教審の委員になったり、「支那への進出」誤報事

件、在日韓国人正規教員採用、慰安婦教科書検定通過、さらには万景峰号の新潟港利

用、新潟寄居中在籍の横田めぐみさん拉致が行われました。 

 
後藤田正晴氏も警察幹部として、パチンコやら様々な朝鮮の非道に目をつぶる約束をし

てしまった人物だと思っていますし・・・ 
中曽根康弘氏も靖国参拝を中止し、支那からの人口侵略を許した人物です。 

 
昭和４０年代から５０年代にかけてのことです。  

2010/05/09 11:24

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん  
 
>昭和４０年代から５０年代にかけてのことです。 

 
いま思うと、この時代にいろいろな仕込みがされていたのですね。当時の角栄人気は凄

かった時期がありましたし。 
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